



Paseo de ronda y la Torre del Homenaje al fondo.

distinguió siempre por un extremado celo en la defensa de sus privilegios, y en ello ha de residir esa obstinada persecución de los Cabrerías, acaso exacerbada por la creación, en 1520, del condado de Chinchón. Los comuneros se ensañaron con todos los bienes de la citada familia y asaltaron e incendiaron todas sus fortalezas, en lo que fueron seguramente acompañados por los mismos habitantes, ganados también a su vieja dependencia segoviana, y ahí deben buscarse igualmente las causas de la erección del fuerte castillo de Chinchón, monumento capital, según dijimos, entre las fortalezas de transición, cuya edificación en 1583 no se explica si no es para contener precisamente a unos rebeldes vasallos.

Las *Relaciones* citadas nos hablan de que en 1578 existían en Odón las ruinas de la fortaleza, sin indicar ningún detalle sobre su estructura ni tampoco sobre su situación, lo que sería importante, porque la actual construcción no revela, tanto en